Cérémonie

Les lauréats des Mots d'or récompensés



L'Alliance Champlain, à l'initiative du concours qui a lieu pour la 22° fois en Nouvelle-Calédonie, a une nouvelle fois été impressionnée par les participants des Mots d'or. Plusieurs centaines d'élèves de terminale et de BTS ont participé à cette nouvelle édition du concours, qui a pour but de valoriser le français des affaires.

Ouatre lauréats ont été récompensés. Je-

Quatre lauréats ont été récompenses. Jenaya Porhane et Séra Ujicas, du lycée Dick-Ukeiwé ont fini respectivement quatrième et troisième. Noëlle Komemes, du lycée Do Kamo, s'est hissée à la deuxième place. Dizzy Itrema, également du lycée Do Kamo, est le premier lauréat.

Photo Thierry Perron